

佳作 カンボジアで一番有名なところ



セン ノブ

SEN NOB

国籍 カンボジア
職種 ニット製品製造
実習実施者 東光株式会社
監理団体 徳島県アパレル縫製工業組合

皆さんは、カンボジアで一番有名なところはどこか知っていますか？それは、カンボジアのシェムリアップ県にある「アンコールワット」です。世界中で有名です。外国人観光客は、カンボジアに旅行をする時、いつもアンコールワットへ行きます。アンコールワットに来る観光客には、カンボジア人をはじめとして、有名な歌手、スポーツ選手、様々な国の高名な人もいます。外国人観光客の皆さんには、旅行したあとに、写真やビデオなどをSNSでアップするので、世界の多くの人に見られました。しかし、2019年末から、世界中に新型コロナウイルスが感染拡大されてから、外国人観光客は少なくなった。カンボジア人観光客も減っていました。

アンコールワットは、すばらしい世界遺産の建物です。毎年3月の春分の日にアンコールワットの頂上に太陽が昇ります。古代の建築家の設計はすごいです。コンクリートを使っておらず、岩だけでこんな世界遺産が造られています。アンコールワットの壁には、すばらしいアプサラ彫刻もあります。これらの遺跡を見られるので、たくさんの観光客が訪れるのだと思います。

アンコールワットへ行くと、いろいろなものを見るることができます。特にカンボジアの伝統舞踊「アプサラのおとり」や、アンコールワットの周りの美しい自然、景色も見ることができます。

それから、アンコールワットの周りのホテルやレストランでケメール料理を食べられます。値段もあまり高くないと思います。私が行ったときは、1食1000円から3000円くらいでおいしい料理と飲み物がありました。ケメール料理を食べると、カンボジア人の生活文化も少しわかってもらえると思います。外国人観光客のみなさんもぜひ行ってみて下さい。

現在は、コロナウイルスの感染防止対策などをして、観光客が戻ってきており、だんだん増えてきています。皆さんも、ワクチン接種をして、しっかりコロナウイルスの感染対策をしてアンコールワットへ行きましょう。そして、いい写真を撮って楽しみましょう。